

市長タウンミーティングを開催しました

令和6年度第6回（通算11回目）となります今回は「農業」をテーマに市長が様々な世代の皆様のご意見やご提案を伺いました。

開催日時 令和6年9月7日（土）午前10時～11時30分

開催場所 所沢市役所大会議室

参加者 82名



市長コメント

市長に就任して11回目、令和6年度6回目となりますタウンミーティングを「農業」をテーマに開催いたしました。

たくさんの市民の皆さまにご参加いただきまして、改めまして感謝申し上げます。

1時間30分という限られた時間ではありましたが、「とことこ市について」、「落ち葉掃き体験について」、「YOT-TOKO（よっとこ）について」など、様々なご意見・ご提案をいただきました。

いただきましたご意見・ご提案を今後の市政に活かして参りたいと考えております。有難うございました。

テーマへのご意見・ご提案の概要

- 再生可能エネルギーの太陽光発電と農地を組み合わせ、研究している農家の方がいらっしゃいます。
- 除草剤について、根本的に解決できないと、日本の農業は復活していきません。
- 所沢市の農産物直売所のガイドマップについて、ところバスと一緒にした地図にすれば、足が分かってよいと思います。
- とことこ市は市役所別館の前で開かれています、市役所の西口広場に変更することを検討してください。
- 例えばウォーキングイベントの中に、落ち葉掃き体験を少し取り入れると参加した方が農業について関心を持つと思います。
- 新規就農者を増やすには規制緩和をして、新規就農者を増やす方法を議論した方がよいと思います。
- 東所沢のYOT-TOKO（よっとこ）の野菜売り場面積を増やしてほしい。
- 森林環境譲与税を落ち葉掃きができるようなところに使ってほしい。
- 今生産者のマーケットが激減しています。これによって市民の方に野菜が提供されないことになるのではないかと私は危惧しています。